

(1) 令和5年10月17日

第68号

令和5年10月17日
児童数 80名 PTA会員数 65戸
発行 日吉小学校PTA
編集 広報委員会
印刷 株式会社くら印刷



まい日が吉

ひよこ

もくじ

- P1.....おしえて1ねんせい
校長・1学年担任あいさつ
- P2-3...春季大運動会・1学期の行事
- P4.....学級目標・PTA活動報告



祝 入学おめでとうございます

みちる



- ① 休み時間
- ② あかちゃんのお世話
- ③ レストランの店員さん

ちなみみ



- ① 団工
- ② 鉄棒
- ③ アイドル

なつき



- ① 休み時間
- ② うんてい
- ③ 警察官

しょうま



- ① 休み時間
- ② 宿題
- ③ 食べ物屋さん

みさき



- ① 団工
- ② 漢字
- ③ ケーキ屋さん

あおい



- ① 体育
- ②かけ算
- ③ 卓球の選手

あかり



- ① 体育
- ② 鉄棒
- ③ パティシエ

おしゃれマリねんせ

- ① 学校で好きな時間
- ② 1年生になってできるようになったこと
- ③ 将来の夢

こころ



- ① 外遊び
- ② 国語
- ③ クッキー屋さん

ゆい



- ① 団工
- ② カタカナ
- ③ ケーキ屋さん

はやこ



- ① 休み時間
- ② 算数
- ③ ガストの店員さん

よつば



- ① 休み時間
- ② たぬき
- ③ ねこカフェ

ちくせ



- ① 休み時間
- ② ひき算
- ③ いぬカフェ

しづく



- ① 休み時間
- ② たし算
- ③ ケーキ屋さん

あいり



- ① 図書室で本を読むこと
- ② カタカナが読めるようになったこと
- ③ お医者さん

一年生十四名は、小学校生活にも慣れ、毎日、友達と協力しながら仲良く、楽しく過ごしております。

五月に開催した初めての運動会では、ゴールを目指して一生懸命走ったり、よさこいで思いっきり踊ったり、大きな声で応援したりしながら、一人の子ども達の活躍している姿が見られました。

日々の生活の中でも、給食当番や係活動、上級生との清掃活動に一生懸命取り組んでいます。これからも、子ども達が楽しい学校生活を送ることを願い、友達に優しい子、よく考える子、最後まで頑張る子、を目指していきたいと

一年担任あいさつ

篠崎

優子

今年度、学校教育目標を「豊かな心、学ぶ力、健やかな体を持ち、共によりよく生きる児童の育成」に変更しました。今まで、変化の激しい社会を生きる「個」の育成を掲げた目標でしたが、「個」と同様「共によりよく生きる」力を育みたいと考えたからです。

新しい時代を生き抜くために、学校では、様々な教育を実践しています。タブレットの活用もキャラ教育も、もちろん学力も必須です。しかし、ふと周りを見回した時、困っている人に手を差し伸べられる、優しさを言葉や行動で表現できる、そんな共生社会を築ける日吉っ子であってほしい、と常に願い、児童と向き合っています。

日頃から、保護者・地域の皆様には、教育活動に御協力をいただき感謝申し上げます。これからも御支援くださいますようよろしくお願ひいたします。



共によりよく生きる

校長 川島 康代

今年度は春の開催！

77人 最高の仲間で勝利をつかめ

2023.5.27 [sat]

春季大運動会

ぼくは応援団長になり、団をまとめることがとても大変でした。けれど、応援団や団員のみんな、先生方が支えてくれたからがんばることができました。紅組はぼくにとって最高の団であり、思い出に残る小学校最後の運動会になりました。

紅組応援団長 天羽 龍之介

ぼくが応援団長に立候補したのは、1年生の時に見た応援団長の姿がかっこよかったです。実際に応援団長をやると大変なこともありましたが、いつもとは違う景色を見ることができました。応援団長を経験てきてよかったです。

白組応援団長 與川 幸太郎



[3・4年] 障害物もピョン、ピョン♪ [1・2年] 早着替えで「日吉ショウタイム」どんな服に変身するかな。 [5・6年] ランドセルを背負って「無事に家に帰ろう！」 いくぞ！おーーーっ！！ 綱引きも気合十分 白熱!天下分け目の紅白リレー！ [1・2年] マリオになってBタッシュ！ とびきりの笑顔で快走！



[3・4年] ポケモンマスターへの道～「ピカ！」ときどき「めえ～

緊張のバトンパス！成功！！

ハツラツと選手宣誓

日吉小の伝統、全校児童による勇壮な「YOSAKOIソーラン」4・5・6年生になると振付が難しくなる見ごたえのある演舞。たくさん練習したね。



【PTA】スーパー大玉運び



お茶目な先生たち



お天気にも恵まれました。気温 25℃、汗ばむ陽気。



優勝 白組、応援賞 紅組



紅白リレー優勝、紅帽子チーム



最後は、感動の団長あいさつ



4年ぶりに行われた「帰ってきた綱取り物語」心を一つによいしょ！よいしょ！見ているこちらも力が入ります。



長生都市小学校陸上競技大会 陸上部部長 6年 三橋 煌心
ぼくは初めて部長というリーダーの役に選ばれました。最初の頃は何をしたらよいのか分からず、戸惑うことがあって大変でした。しかし、最後まで陸上部のみなと練習ができ、大会にも参加することができてとてもよかったです。

女子100mの部では、4年 星野 蓮華さんが5位に入賞しました。 女子 100m 5位入賞

【全校】親子トッジボール大会

【6年】校外学習 国会議事

【全校】長生都市小学生サーフィン体験

【4年】認知症サポーター講座

【4・5年】田植え体験

【全校】入学を祝う会

【2年】学区探検

一学期の行事いろいろ

ご協力いただいた地域の皆様、ありがとうございました。

学級目標を紹介します



やさしい子・かんがえる子・がんばる子



2年生



3年生



4年生

12人の力を合わせて
最後まで・挑戦・助け合い



5年生



6年生

やさしい子
よく考える子
さい后までがんばる子

CONNECT～HIYOSHI BLUE～

- ・相手の気持ちを考え、やさしくする子
- ・進んで学習に取り組み、自分の考えを伝える子
- ・元気よく体を動かし、健康に過ごす子

- ・思いやりをもち、友達と仲良くする
- ・苦手なことにも挑戦する
- ・明るく元気にあいさつをする

- ・団結して学校を引っ張る
- ・下級生を優しく助ける
- ・何事も一生懸命に

今年度PTA会長を務めさせていただきます
松野と申します。

日頃よりPTA活動に、ご理解とご協力いただき
ありがとうございます。
さて、新型コロナウイルスが5類へ移行された
ことにより日常生活がコロナ前に戻ろうとしてい
ます。アフター「コロナの中でPTAとしましても、
特段の制限は設けず活動してまいりたいと考えて
おります。

しかしながらコロナウイルスが無くなつたわけ
ではありません。各活動には十分に配慮し、会員
の皆様、先生方、
地域の皆様のご
協力を賜りなが
ら、子どもたち
のために活動が
できればと考え
ております。
皆様のお力添
えをいただきな
がら精一杯努力
していきますの
で、よろしくお
願いいたします。



左から高橋副会長、佐久間副会長、松野会長

再生資源回収



第1回 6月24日(土)
たくさんの方の協力で奉仕作業を行
いました。運動場も土手もきれいになりました。
暑い中ご尽力いただきありがとうございました。
ご協力ありがとうございました。
次回は、1月20日(土)を予定しています。

PTA奉仕作業



第1回 5月13日(土)
たくさんの保護者の方のご協力で奉仕作業を行
いました。運動場も土手もきれいになりました。

今年度、最初のPTA広報紙をお届け
します。子どもたちの笑顔や学校の様子
など、一枚にぎゅっと凝縮してお届けし
たいと思います。
読者の皆様に楽しんでいただけるよう
一年間頑張りますので、よろしくお願ひ
いたします。

編集後記



ALT エミリー・ウラ・トウバス
スクールサポートスタッフ 古賀 由紀枝
学校図書支援員 村上 由香子
スクールカウンセラー 前田 早苗

PTA会長より

松野 祥久

職員紹介

校長 長川島 康之
教頭 長谷川 教務主任 野村 隆之
なかよし 狩野 良美
ふれあい 田中 克巳
1年 篠崎 優子
2年 吉田 晶代
3年 村田 令巳
4年 荒栄 田中
5年 吉田 美穂
6年 大和久 桑垣
7年 吉田 球子
8年 吉田 美代
9年 吉田 宏代

